

ひよ



花まつり

五月八日（月）宗楽寺で花まつりが開催されました。

花まつりは、お釈迦様の誕生日をお祝いする行事で、花を飾った小さなお堂を作り、お釈迦様が生まれた時の姿の像を飾り、甘茶をひしゃくで頭にかけて生誕を祝います。

当日は、みどり保育所の園児九名（青組四名、黄組五名）が花まつりに参加し、みどり保育所から父野川川口にある宗楽寺までの約四kmを、参加するみんなで歩く予定でしたが、時間の都合上途中ズルをしたみたいでした。到着した園児たちは、宗楽寺住職の井上和尚さんから、花まつりとは何の日か、どんなことをするのかなど教えてもらい、その後一人ひとり順番に甘茶をひしゃくでお釈迦様にかけていました。

また、近くにはフジ棚があり、フジの花のトンネルを楽しそうに歩いていました。

特別養護老人ホーム「勝山壮」からも三名の方が花まつりに来られており、同じようにひしゃくで甘茶をお釈迦様にかけて、伝統行事を肌で感じていました。

— 第1回 日吉歩こう会 —



五月二十三日（火）第一回日吉歩こう会を開催しました。今回は、しまなみ海道（来島海峡大橋）の約7kmを歩くコースで、二十七名（スタッフ含む）の参加者がありました。

出発前に「糸山公園」で、岡崎保健師が指導し軽いストレッチ運動を行っている、近くにいた外国人観光客も、一緒になってストレッチ運動を行っていて微笑ましい光景を見ることができました。出発は予定の十時を若干過ぎての出発となり、ゴールの道「よしうみいきいき館」を目指しスタートしました。晴天の下、橋からの素晴らしい眺望に、景色を楽しみながら自分のペースでみなさん歩いていました。ゴールの道「よしうみいきいき館」に十二時頃には全員が到着し、汗を拭いながら満足げな表情で休んでいました。

その後、「よしうみバラ公園」で昼食をとるために移動し、到着するなり、満開のバラを見て「オオー！」という歓声が上がっていました。昼食を取り、満開のバラ園を散策した後、最後の目的地「亀老山展望公園」に立ち寄り、歩いた来島海峡大橋をバックに記念撮影をして、今回の歩こう会は終了しました。

今回は天気にも恵まれ、バラ園もタイミング良く満開のバラを見ることができ、楽しい一日を過ごしていただけだと思います。

公民館では、年三回の日吉歩こう会を計画しており、次回は秋頃に行く予定です。みなさん一緒に健康的な一日を過ごしてみませんか。大勢のご参加をお待ちしております。



歩こう会フォトアルバム



日吉グリーンフェスティバル

5月14日(日)日吉夢産地でグリーンフェスティバルが開催されました。春の味覚山菜まつりや、鬼のモニュメント「柚鬼媛」のPRのために開催された当イベントには、多くの来場者があり、食と音楽を満喫していました。武左衛門太鼓がオープニングを飾ったステージでは、アンデスのフォルクローレ(ラテンアメリカ諸国の民族音楽)「アントニオ・カマケ」氏による民族音楽の演奏の外、「日吉・コールナチュレル」によるコーラスや「輪の会日吉支部」による踊りで会場を盛り上げていました。

食のコーナーは、青空市生産者有志や鬼北きじ工房、地元団体有志による出店コーナーがあり、うどんやばら寿司、きじ串焼き、焼きそば等外にも沢山の物が売られており、県内外からのお客様を「お・も・て・な・し」されていました。



第23回 日吉ペタンク協会長杯ペタンク大会

5月14日(日)日吉小・中学校グラウンドで、第23回日吉ペタンク協会長杯ペタンク大会が開催されました。当日は晴天の下、鬼北町内はもちろん、県内外からも大勢の参加者があり、また、鬼北町議会議員も参加しての全40チーム120名以上の参加者が白熱したバトルを繰り広げていました。参加チームは様々で、日頃から練習しているチームや今大会のために作った即席のチームなど、実力差も様々なようで好プレーや珍プレーなど、歓喜あり笑いありの、大いに親睦を図れた大会となりました。

結果 優勝 南国ボタン(高知県南国市)
準優勝 ブラボー崎山(松山市)
3位 香美はちきん(高知県香北町)
" ブラボー中野(松山市)



日吉中学校生徒との交流

五月十八日(木) 日吉中学校と地域住民との交流教室を開催しました。参加者は中学一年生十二名と一般参加者八名(教員、公民館含む)の合計二十名、当日は交流教室初日ということで開校式を行い、日吉公民館長のあいさつから始まり、講師の先生の紹介、参加者全員の自己紹介をして授業を開始しました。

交流教室は中学校の技術の時間を利用して行います。今回は、「マホガニー」という木材を利用し、同じ材料を使ってブックスタンド等十五種類の物が作れるため、まずは何を作るか決めるところから始めました。みなさんそれぞれに作る物を決めた後に気付いたのですが、難易度が☆一つから☆四つと四段階に分かれていて、「失敗したな〜。」と心の中でつぶやいていた人もいたのではないかと思えます。初日は、使う三枚の板をどういうふうに切っていくのか、板に線を引くだけで時間となりました。

これから、九月まで十数回交流教室を行います。最後には、どれほど立派な物が完成しているのか秋が来るのが楽しみです。



さつき祭り

六月三日(土)から四日(日)の二日間、第四十五回日吉さつきまつりが日吉産地で開催されました。

日吉盆栽会のメンバーが、丹精込めて育てているさつき約八十点の展示があり、町内外から訪れた人は、色とりどりの満開のさつきを見入っていました。

見事なさつきの数々!



レクバレー大会

七月二日(日)に、第十三回ふれあいレクバレー大会を開催しました。今回は、十チーム八十名の参加があり、日頃から練習しているチームは、練習の成果を発揮できたのではないのでしょうか。また、普段レクバレーをしていない人もいたようで、悪戦苦闘していました。怪我人もなくチーム間の親睦も図れ、大変賑わった大会になりました。

結果は次の通りです。

優勝 ゆずびり
準優勝 ゆきむら



保育所だより

六月三日(土)に、みどり保育所親子運動会を行いました。今年の運動会のテーマは、「うんどうかい げんきとえがおが いちばん」。この日を楽しみにしていた子どもたちは、練習の成果を発揮して、自信满满にオーブニングを披露したり、「負けないぞ!」と力いっぱい走ったり、全員で「ひよっこりひよたんじま」を可愛らしく踊ったりと、どの種目にも張り切って参加することが出来ました。また、家族や地域の方々も大勢参加して下さり、力の限りを発揮した綱とりや親子競技などで運動会を盛り上げていただき、とても楽しい運動会になりました。

園長先生より



新着図書案内

日吉公民館図書室に
新しい本が加わりました。



失われた地図
恩田 陸



なぜ生きる
明橋 大二
伊藤健太郎



まく子
西 加奈子



劇場
又吉 直樹

| | | | | | | | | | | | | |
|-----------|------------|---------|-------|------------|-------|-------------|-----------|---------|-------------|-------------------------|----------|------|
| 小さな庭のつくり方 | おいしい果樹の育て方 | 基本の漬けもの | 夜行 | 小さなことの積み重ね | 母の最終章 | か「く」「こ」「わ」と | この嘘がばれないよ | ねこ背は治る！ | 97歳のおいしい台所史 | 97歳いくつからでも人生は考え方で変わります。 | 大西郷という虚像 | そのほか |
| 朝日新聞出版 | 三輪 正幸 | 村井りんご | 森見登美彦 | 高橋 幸枝 | 井上 久子 | 住野 よる | 川口 俊和 | 小池 義孝 | 吉沢 久子 | 吉沢 久子 | 原田 伊織 | |



今後の行事予定

| | | | | |
|----|-----|---|----------------|---------------|
| 8月 | 14日 | 月 | 日吉地区成人式 | 場所：日吉住民センター |
| | | | 第33回武左衛門ふる里まつり | 場所：日吉夢産地 |
| 9月 | 8日 | 金 | 日吉地区敬老行事 | 場所：日吉中学校屋内運動場 |
| | | | 日吉星降るキャンドルナイト | 場所：下鍵山商店街 |

中学校との交流教室に、日吉中学三十六年生の私も参加しています。ただ、想像していたより難しく先が思いやられます。

編集後記

日吉の人口

6月末人口
1,319人
(△10人)
増減は前回比

男 625人
女 694人
677世帯

日吉地区のための「日吉夢基金」

日吉地区の地域振興基金にご寄付をお願いします。

ご寄付のお礼

石本利一様(日向谷)からご寄付をいただきました。ありがとうございました。今後の事業に活用させていただきます。